

Neuer Vorsitzender im Kreisverband Oberhavel

03.02.2017

Führungswechsel an der Spitze des Kreisverbandes Oberhavel. Martin Schütz übergibt den Vorsitz an Torsten Wagner.

Am 25.01.2017 fand im Restaurant "Sonnenburg" in Oranienburg die Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Oberhavel statt.

Nachdem der Kreisvorsitzende, Martin Schütz, die Versammlung eröffnet hatte, wurden neben dem Rechenschaftsbericht auch der Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfbericht vorgetragen.

Weiterhin wurden die Delegierten für den bevorstehenden Landesdelegiertentag im März 2017, nominiert. Nach der Ehrung langjähriger Mitglieder erfolgte die Wahl des neuen Vorstandes.

Torsten Wagner, der zuvor im geschäftsführenden Landesvorstand aktiv gewesen ist, wurde zum neuen Kreisvorsitzenden berufen.

In seinen ersten Worten dankte er dem scheidenden Vorsitzenden für die geleistete Arbeit und gab einen kurzen Ausblick auf zukünftige Ziele und Vorhaben bei der Verbandsarbeit.

Schlagwörter

Brandenburg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)